

7.—(29383) Soumis un rapport de l'Assistant-Ingénieur en Chef, recommandant le vote d'une somme de \$6,215 pour l'exécution à la journée des travaux suivants sur la rue Allard (Martineau), entre les rues Panet et Visitation:

	Cité	Prop.	Total
1° Remplacer tuyau de 4" par un de 8"	\$ 7.25		\$ 7.25
2° Remplacer l'égout de 12" par un égout de 2' x 3'	1,000	\$1,600	2,600
3° Trottoir en ciment	505	505	1,010
4° Pavage en asphalt	1,880		1,880
	\$4,110	\$2,105	\$6,215

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme pour les fins ci-dessus.

8.—(27571) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant de faire voter, pour l'élargissement du tunnel de la rue St-Denis, au-dessous des voies du Pacifique Canadien, une somme de \$244,000, représentant le coût probable des travaux à exécuter, ainsi que des terrains dont l'expropriation est nécessaire.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme, pour les fins ci-dessus.

9.—Après que la lecture a été faite des minutes, contenant la résolution du 28 septembre 1915, à l'effet de défendre au Trésorier de la Cité de payer, jusqu'à nouvel ordre, un mandat, au montant de \$180,536.80, au nom de M. Sévère Laviolette, en rapport avec l'expropriation de la rue Drolet,

Il est proposé par M. le Commissaire Hébert, appuyé par M. le Commissaire Côté,

Que ladite résolution soit abrogée.

Un débat s'engageant, ladite motion est déposée sur la table, comme avis de motion.

M. le Commissaire Ainey prend son siège.

10.—(27998) Soumis un plan montrant la lisière de terrain située sur l'alignement du Boulevard St-Laurent, et faisant partie d'un lot No. 11-1113-6-7-8, des plan et livre de renvoi officiels du village incorporé de la Côte St-Louis.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit plan, et de recommander au Conseil de l'approuver à toutes fins que de droit.

(MM. les Commissaires McDonald et Ainey dissidents.)

11.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser une dépense approximative de \$125 à même le Fonds de Réserve, pour faire faire un plan de la Cité de Montreal, en 1825, préparé par John Adams, Royal and Military Survey, ledit plan devant servir comme exhibit, dans la cause de la Cité de Montréal et de la Commission du Havre.

12.—Soumise une communication de M. Eugène Viau, au sujet de son offre de vendre des fumivores à la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer à MM. Chaussé et Champagne, pour rapport.

13.—(29339) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant que M. Harry Edsell soit remis sur la liste de paie régulière du Département des Incendies, à partir du 15 courant.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

14.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

7.—(29383) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, recommending that a sum of \$6,215, be voted for the carrying out, by day labor, of the following works on Allard street (Martineau), between Panet and Visitation streets:

	City	Prop.	Total
1° Replacing the 4" main by an 8" main	\$ 7.25		\$ 7.25
2° Replacing the 12" sewer by a 2' x 3' sewer	1,000	\$1,600	2,600
3° Laying of a cement sidewalk	505	505	1,010
4° Laying of an asphalt paving	1,880		1,880
	\$4,110	\$2,105	\$6,215

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To recommend to Council that the aforesaid sum be voted for the above purposes.

8.—(27571) Submitted a report from the Law Department, recommending that a sum of \$244,000 be voted to widen the St. Denis street tunnel under the C. P. R. tracks, said sum representing the estimated cost of the works to be performed as well as the value of the land which will have to be expropriated.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To recommend to Council that the aforesaid sum be voted for the above purposes.

9.—After the Secretary had read the Minutes containing the resolution of the 28th September 1915 whereby the City Treasurer was instructed not to pay until further orders, a warrant to the amount of \$180,536.80 in favor of Mr. Sévère Laviolette, in connection with the expropriation of Drolet street.

Commissioner Hébert moved, seconded by Commissioner Côté,

That said resolution be repealed.

A debate arising, said motion was laid on the table, as a notice of motion.

Commissioner Ainey took his seat.

10.—(27998) Submitted a plan showing the strip of land situated on the line of St. Lawrence Boulevard and forming part of lot No. 11-1113, 6, 7, 8, of the official plan and book of reference of the incorporated village of Côte St-Louis.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To approve of said plan and to report to Council recommending that the same be approved to all intents and purposes.

(Commissioners McDonald and Ainey, dissenting.)

11.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That an approximate expenditure of \$125, ex-Reserve Fund, be authorized, in order to obtain a copy of a plan of the City of Montreal, in 1825, prepared by John Adams, Royal and Military Survey, said plan to be used as an exhibit, in the case of the City of Montreal and the Harbour Commissioners.

12.—Submitted a communication from Mr. Eugène Viau, anent his offer to sell smoke consumers to the City.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to Messrs. Chaussé and Champagne, for a report.

13.—(29339) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that the name of Mr. Harry Edsell, be reinscribed on the regular pay-list of the Fire Department, from the 15th instant.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said recommendation.

14.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was